

ECHOS DES VACANCES

Réunion de confrères.—Mort de Zénon Barrette, élève de Troisième.—Les Sœurs de la Providence à Sainte-Thérèse.

Conventum 1878-92.—Le 13 avril 1878, les élèves de Troisième au Séminaire de Ste-Thérèse, mettaient sous la protection de S. Herménégilde, patron de leur professeur M. H. Cousineau, eccl., les résolutions suivantes :

MM. M. Coupal, président élu, M. Early, vice-président, H. Hervieux, secrétaire, J. B. Allen, W. Arbour, A. Bonneau, W. Brunet, J. Charbonneau, J. Crépeau, A. Constantineau, L. Cousineau, H. Deslauriers, J. Dutrisac, M. Forget, H. Legault, D. Labonté, C. Pilon, C. Prévost, G. Smith, A. Gaboury, J. Sanche, A. Sauriol (et plus tard J. Cruse et J. Hafey), décident :

1o de se réunir au lieu alors choisi.

2o ne pouvant le faire, d'envoyer leur photographie ;

3o de faire chanter une messe pour le repos de l'âme des confrères défunts.

Sur leur honneur ces jeunes écoliers prenaient l'engagement d'avancer dans la vie la main dans la main, et ces résolutions indiquaient la première étape qu'ils voulaient faire, le premier moment de répit qu'ils voulaient se donner dans cette grande bataille de l'existence, afin de se compter et refaire leurs forces.

Le 7 juillet 1892 les signataires de ces résolutions, les révérends A. Nantel, Ptre, supérieur du séminaire, J. B. Proulx, Ptre vice-recteur de l'université Laval à Montréal ; S. Rouleau, Ptre ; A. Corbeil, Ptre ; C. Laroque, Ptre ; A. Brunet, Ptre ; J. Mallette, Ptre ; A. Carrière, Ptre ; J. Donnelly, Ptre, directeurs et professeurs qu'ils avaient invités à se joindre à eux, arrivaient pour la plupart à Ste-Thérèse, lieu de la réunion. Nous nous revoiyons et nous constatons que nous avons vécu et que nous ne sommes plus des écoliers. Messieurs M. Early, A. Constantineau, L. Cousineau, H. Deslauriers, H. Le-